

Herbstmesse Rafz 2019

Die letzte Rafzer Herbstmesse liegt zwar bereits fast zwei Jahre zurück, ist aber immer noch in bester Erinnerung. Rund 15'000 Besucherinnen und Besucher durften wir im September 2016 in unserem Dorf begrüßen. Dank der tatkräftigen Unterstützung der Vereine und des Gewerbes war das traditionelle Rafzer Volksfest ein voller Erfolg bei prächtigem Wetter. Die Rückmeldungen der Gäste aus dem Rafzerfeld sowie aus zahlreichen umliegenden Gemeinden waren rundum positiv. In mehreren Medienberichten vor und nach der Messe konnte sich Rafz in bestem Licht darstellen. Dies weckt die Vorfreude auf die nächste Herbstmesse und motiviert uns, erneut einen solch tollen Anlass auf die Beine zu stellen. Das Organisationskomitee hat seine Arbeit im vergangenen Mai aufgenommen. Die Vorbereitungen sind also voll im Gang. Festgelegt ist bereits der Termin für die kommende Herbstmesse: sie findet am Wochenende des **21./22. September 2019** statt. Das Organisationskomitee wird rechtzeitig über die nächsten Planungsschritte informieren, unter anderem hier im Rafzer Weibel.